

Cándida Castro realizó su tesis doctoral en 2000 en la Universidad de Granada. Es profesora titular en el Dpto. Psicología Experimental desde 2003. Estudia los factores cognitivos, perceptivos y atencionales en conducción. Imparte docencia de Grado y Posgrado, en asignaturas relacionadas con la Introducción a la Psicología y con los Factores Humanos implicados en la Seguridad Vial. Desde 2004 ha liderado un gran número de proyectos de investigación competitivos y contratos de investigación con la DGT (<http://www.dgt.es/es/seguridad-vial/formacion-vial/percepcion-riesgo/>) para el Desarrollo y Validación del Test de Predicción de Peligros y la Estimación del Riesgo en el contexto de conducción español, en colaboración con David Crundall (NTU, Nottingham Trent University) con el que trabaja actualmente en el estudio Cross-cultural de este tipo de test desde distintos tipos de usuarios de la vía.